



令和 7 年度 JEES 留学生奨学金(修学) 受給生の声

◆JEES 留学生奨学金(修学)



この手紙は、奨学金を授与してくださった貴協会に心から感謝の意を表するために書いています。私はミャンマー出身で、ここ数ヶ月、経済的な状況のために修士課程を修了するのが困難な状態でした。まず、貴協会からの奨学金は、家賃と学期の授業料のために過酷なアルバイトをしていた私にとって大きな救いとなりました。貴協会の寛大な申し出のおかげで、私は労働時間を減らし、より良い学業成績のために学業に集中することができ、将来卒業するためにより多くの勉強時間を割くことができました。

私の夢は、日本で勉強し、特に再生可能エネルギー分野の電気機器の研究開発分野に関連する仕事に就くことです。絵全の職務経験で培ったサービススキルは、パワーエレクトロニクスのさらなる研究への興味を掻き立てます。この奨学金は、より高い自尊心を持って、大きな信念を持って自分の野心に向かってさらに前進する大きな動機となります。

さらに、この奨学金は、過酷なアルバイトから解放されるための生活費として、学業成績向上のためだけに有効活用します。それでも、私は良い成績で卒業し、上智大学の名においてこの奨学金の受賞者として貴協会に敬意を表するために、勉学に励みます。

上智大学
ミャンマー
SAW ZARNI さん